

Gefährliche Aktion

Video von skurriler Gras-Skifahrt in Sölden sorgt für Kopfschütteln



Von Thomas Parth

Freitag, 25.04.2025, 12:07

Ein unaufhaltsamer Skifan lässt sich weder von der gesperrten, grasgrünen Piste noch vom Weidezaun stoppen.

Sölden – Beschauliches Wedeln über verschneite Pisten gehört in Sölden zum guten Ton. Während in höheren Lagen das Skivergnügen noch einige Tage weiterläuft, zeigt ein Instagram-Video vor wenigen Tagen ein anderes Szenario. „Die aktuelle Schneelage würde zumindest mit dem Video übereinstimmen“, glaubt Vize-Bürgermeister Maximilian Riml, dass das Video kein Fake ist.

Hasard-Trip auf Skibern ins Tal

Ein Skifahrer in grüner Jacke schickt sich an, die längst gesperrte Talabfahrt in Sölden zu bewältigen. Dies bei quasi Null Schnee. Auf mal grüner, mal weißer und dann brauner „Piste“ zieht der Gras-Skifahrer seine Schwünge.

Und das gar nicht mal so übel, wie einige Kommentatoren zwischen Respekt und Kopfschütteln bescheinigen. „Beinahe im Bode-Miller-Style: mit etwas Rückenlage“, so der geschulte Blick eines Einheimischen. Wo normalerweise Schafe zu finden wären, gleitet der Skifetischist durch eine Unterführung und schlängelt sich unterm Weidezaun hindurch.

Absolut keine gute Idee

„Jeden anderen hätte es spätestens am Weidezaun aufgeriegelt“, muss ein Zuschauer schmunzeln. Wie die Fahrt endete, ist unbekannt. Gefilmt wurde die Episode aus einer talwärts fahrenden Gondel und hat sich nach Recherche zwischenzeitlich als ein Scherz von Jugendlichen entpuppt. Eine Nachahmung ist aufgrund von Verletzungsgefahr wenig ratsam.